

Kreisliga B Süd

TTV Gärtringen V : SV Rohrau III
Samstag, 02.03.2024, 18:00 Uhr

Gotsch bleibt gegen den SV Rohrau III ungeschlagen

Im Spiel der Kreisliga B Süd traf die Mannschaft des TTV Gärtringen V am vergangenen Samstag im 8. Saisonspiel auf die Mannschaft des SV Rohrau III. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:5-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt fixierte Patrick Fritz. Garant für diesen Heimspielsieg war Patrick Gotsch, der in seinen Matches ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTV Gärtringen V dieses Match mit 6 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Recht kurzen Prozess machten Gotsch / Seufert beim 3:0 mit Treutlein / Hauke. Da gab es nichts zu rütteln. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Koch / Ott das Spiel gegen Grünewald / Erbacher noch aus der Hand und verloren mit 1:3. 11:5, 8:11, 11:7, 12:14, 4:11 hieß es am Ende, als Fritz / Steiner und Weiss / Kopp sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Patrick Gotsch gewann indessen sein Spiel gegen Alban Treutlein überzeugend mit 3:0. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Horst Grünewald wurden daraufhin Lars Seufert unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Wenig später ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim 3:0-Erfolg gelang es Karl Romuald Koch den Gastspieler Bernd Weiss in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Andreas Ott das Match gegen Christiane Erbacher und gewann in vier Sätzen. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Patrick Fritz machte mit Cedrik Hauke bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Ernüchtert über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Andreas Kopp war danach Alexander Steiner, obwohl er alles gegeben hatte. Das war nichts für schwache Nerven. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Unbeeindruckt von einem nachfolgenden 2:0-Rückstand, kam Patrick Gotsch gegen Horst Grünewald dann besser ins Spiel und gewann die Partie noch im finalen Durchgang. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Grünewald nun 4 Siege bei 3 Niederlagen aus. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Lars Seufert bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Alban Treutlein dann doch niedergedrungen worden. Beim 3:1-Erfolg von Karl Romuald Koch gegen Christiane Erbacher ging nur Satz 1 verloren. Der neue Zwischenstand war 7:5. Andreas Ott gelang es, Bernd Weiss im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Durch diesen Erfolg hat Ott nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 5:5 steht. Patrick Fritz hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, gegen Andreas Kopp bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Durch diesen Sieg liegt Fritz nun bei einer Saison-Bilanz von 4:4, während Kopp nach diesem Einzel eine Statistik von 1:1 zu verbuchen hat. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Heimsieg.

Nach diesem Sieg geht der TTV Gärtringen V am 16.03.2024 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den SV Böblingen VI, während der SV Rohrau III am 16.03.2024 gegen die TTF Schönaich III versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTV Gärtringen V

Doppel: Gotsch / Seufert 1:0, Koch / Ott 0:1, Fritz / Steiner 0:1

Einzel: P. Gotsch 2:0, L. Seufert 0:2, K. Koch 2:0, A. Ott 2:0, P. Fritz 2:0, A. Steiner 0:1

SV Rohrau III

Doppel: Grünewald / Erbacher 1:0, Treutlein / Hauke 0:1, Weiss / Kopp 1:0

Einzel: H. Grünewald 1:1, A. Treutlein 1:1, C. Erbacher 0:2, B. Weiss 0:2, A. Kopp 1:1, C. Hauke 0:1